

CAPTURA DE VIDEO



Critican al ministro de Agricultura por video en donde sale apagando pastizal

● Los diputados Miguel Mellado (RN) y Andrés Jouannet (amarillos) criticaron un video que subió el pasado martes a sus redes sociales el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, donde aparece sosteniendo una manguera para apagar un pastizal en medio de la emergencia entre Lumaco y Traiguén.

En el video el secretario de Estado plantea su admiración al trabajo de un piloto californiano que se ve rociando retardante sobre las praderas y hace mención a que hay que salvar a Traiguén porque son muchas las casas que están amenazadas.

Mellado dijo que la “actitud del ministro fue poco feliz, es como profitar de la desgracia ajena y reírse de aquellos que han perdido todo”, mientras que Jouannet planteó “pastejero a tus pasteles, porque él no es bombero, y la imagen es un poco irónica: uno espera que esté liderando y coordinando la ayudas”. 